
Herr Dr. Peeters begründet nochmals kurz den gestellten Antrag und erläutert, dass dieser seitens 
seiner Fraktion weiterverfolgt werde. Herr Gräf vermisst bei diesem Antrag den 
Deckungsvorschlag, da eine Abschaffung der Parkgebühren zu ca. 19.000 € Mindereinnahmen 
im Haushalt führen würden. Herr Müller erklärt, dass seine Fraktion diesem Antrag nicht 
zustimmen kann, da die Einnahmen mittelbar dem Krankenhaus zugeführt werden und bei 
Einnahmeausfällen das Krankenhaus geschwächt würde. Auf die Frage von Herrn Roßbach, wie 
viel dem Krankenhaus aus dem Erlös der Parkgebühren zufließt, antwortet Herr Sterzenbach, 
dass die Einnahmen aller Parkautomaten in den gemeindlichen Haushalt einfließen. Da die 
Gemeinde Eitorf aber mit 40% Gesellschafterin des St. Franziskus Krankenhauses ist, stehe diese 
auch in der finanziellen Deckung der St. Franziskus GmbH.  
 


